

L'attention portée à ne pas commettre le péché compense la peine d'avoir péché.

TOME 6

7 septembre 1904

J'étais en train de penser à ce que j'avais lu dans un livre, à savoir que le motif de tant de vocations frustrées est de ne pas avoir de peine après avoir péché. Puisque moi, je ne pense pas à cela et que je pense uniquement à Jésus béni et à la façon de le faire venir, ne me préoccupant d'aucune autre chose, je réfléchissais sur le mauvais état dans lequel je me trouvais. Me trouvant dans mon état habituel, Jésus béni me dit : « Ma fille, l'attention portée à ne pas pécher supplée à la peine qu'on peut éprouver après avoir péché. Si quelqu'un éprouve de la peine quand il a péché et commet quand même des péchés, sa peine est vaine et infructueuse. Tandis que l'attention continuelle à ne pas pécher, non seulement remplace la peine en question, mais provoque la grâce pour que l'âme ne pèche pas et soit maintenue toujours purifiée. Donc, continue de demeurer attentive à ne pas m'offenser le moins ; cela suppléera à tout le reste. »

COMMENTAIRE :

Au début, Jésus dit : "*l'attention à ne pas commettre de péché...*", et puis Il ajoute : "*l'attention continuelle à ne pas commettre de péché...*" ; en d'autres termes, Il sait qu'il ne s'agit pas d'un travail occasionnel ou qui peut être pris à la légère, mais que l'attention doit être continuelle parce que le continu est aussi l'occasion de commettre des péchés. Ici encore, Il souligne quelque chose que Luisa sait déjà depuis son plus jeune âge, à savoir qu'il est nécessaire d'avoir une intention ferme, jamais rétractée, de ne pas vouloir offenser Notre Seigneur, et que c'est la plus importante de nos offrandes quotidiennes, qui, bien que négative, est d'une grande importance. Il est évident que l'essentiel est toujours le plus important, même si le diable essaie toujours de nous le faire oublier. Il ne sert à rien d'être un champion du christianisme à la manière de saint Paul si nous négligeons notre intention de ne pas l'offenser, ce qui peut arriver trop souvent.

Mais cela oblige la grâce à vous aider continuellement et de manière particulière à ne pas tomber dans le péché, et à garder l'âme toujours propre. - Jésus veut que nous sachions que nous ne sommes pas seuls dans cette lutte incessante. Il dit que cette attitude ferme et inébranlable de ne pas vouloir L'offenser et de faire tout ce qui est humainement possible pour éviter de nous mettre en danger de pécher, Le renforce, et renforce le Saint-Esprit, pour qu'il vienne à notre aide, en nous donnant les grâces nécessaires pour que nous ne tombions pas, ce qui est bien mieux que de nous donner des grâces pour nous repentir.

Continuez donc à être attentifs à ne pas m'offenser le moins du monde, et cela compensera le reste. – En d'autres termes : « Luisa, continue à me répéter ton refrain quotidien que tu as la décision irrévocable de ne pas m'offenser, et nous nous occuperons du reste. »

